



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報

No. 30 令和5年8月1日(火)

県総体・コンクール 健闘する 柔道部は東北・全国大会へ

大雨の影響で、1週間延期となった県中学校総合体育大会。それぞれが今もっている力を存分に発揮し、ベストの表現をしました。なお、柔道東北大会は秋田市(8/7-9)、全国大会は徳島県(8/19・20)での開催となります。



柔道部個人 優勝 藤村世海(写真)
東北・全国大会出場
準優勝 田口悠歩
東北大会出場
3位 佐藤亜耶希

卓球部個人 ベスト16 三河航太
大仙オープン1年の部 1位 藤川煌

陸上競技部

県総体	400m	6位	佐藤奏汰
	800m	5位	安藤凜空
通信陸上	400m	5位	佐藤奏汰
	800m	3位	安藤凜空

吹奏楽部 秋田県大会 金賞

ショック 池の鯉が全滅 大雨 でポンプが故障

7月24日(月)、池の鯉が死んでいるのが発見されました。ポンプが止まっていたため業者に依頼したところ、ポンプ内がサビっていて、動かなくなっていることが判明しました。業者によると、15日から



の大雨のため、池の水があふれ、ポンプに逆流、その後水が引いた後ポンプ内がサビつき、故障したと考えられるとのことでした。15日からの3連休後にはまだ降雨があり池の中もさほど変化なかったと思われていますが、20日過ぎの猛暑により、急激に池の中は酸素不足に陥ったとともに、水温がお湯のように上昇したこと、さらには、水の循環がなかったため細菌等の発生もあったかも知れません。大雨の影響がこんなところにも出るとは予想もしていませんでした。今年度は、生徒会執行部のみなさんが交代で餌の世話をしていました。残念なことです。

生徒会執行部神中祭の準備 始める

夏休みのある日の午後、執行部員が会議室で神中祭について協議してしまし



た。日頃の感謝を保護者・地域のみなさまにどう伝えていくのか、当日が楽しみです。

三者面談 ありがとうございます しました

各学年で計画した三者面談にお越しいただきありがとうございます。

今後、ご不明な点等ございましたら、遠慮なさらずに連絡いただければ幸いです。

熟議実施 地域の願いを語る

昨日、次年度コミュニティースクールに向けた熟議を小・中合同で実施しました。当日は、行政担当者・教職員に加え、地域から40名以上の方にご参加いただきました。小グループに分かれ、神代の子どもの将来像を描き、そのために何ができるのか等について協議しました。今後、出された意見をまとめてまいります。